Paris, 15 de julio de 1963

Sr. Don Félix GORDON ORDAS

Querido don Felix:

Me dispenía a contestar ya a su carta de fecha 27 de junio último, confirmándole lo que ya supenía yo que sabía usted, por lo que no me he dado prisa, cuando me llega su segunda carta de fecha 12 del corriente mes. Sus recomendadas son muy simpáticas y además extreman su amebilidad el prodigar sus elegios por mi modesto servicio a su paso por Paris. No pude ir a recibirlas al acropuerto pues los aviones de la K.L.M. que llegan cada día de Amsterdam son cinco, desde la 9 y media hasta la 11 y pico de la noche, escalonadamente, y como yo ne sabía si venían en vuelo directo desde Mexico, ni tampoco el día exacto y además no nos conocíamos preferí esperar en el Hotel, donde las acogí, primero por teléfono y luego personalmente. Después mis salidas con ella han sido muy pocas, pues las familiar Maldonado, Valera y Alvajar las invitaron y acompañaron la mayor parte del tiempo de su stancia aquí. A Alvajar tuve yo la iniciativa de proponerle que él y su esposa las llevaran a Versalles, y excuso decirle que al saber aquél de quienes se trataba y el interés de usted, aceptó el plan con el mayor gusto y se ejecutó a la satisfacción de todos. Han tenido la suerte de disfrutar de buen tiempo en París y creo sinceramente que se llevan un grato recuerdo.

Le doy a continuación las dos direcciones que me pide:

Mme Pilar MARTINEZ Chez M et Mme PITAVINO 46, rue Fabert PARIS VIIe

M et Mme STRAUSS 127, Avenue Malakoff PARIS XVIe

Si usted quiere, para mayor seguwidad, enviarme esos volúmenes, yo los hare llegar a su destino. Acaso sea lo más seguro, pues ya sabe usted que qui cualquier error en la dirección es fatal, y por otra parte Pilareta se marcha a Espeña por un mes. Valera me dice también que puede usted enviarlos a su domicilio.

No no saldré de Paris más que quince días, a Andorra, donde nos reuniremos con mi hijo y nietas y algunes hermanos y familia. Lo de Amelie se acabé hace más de cinco años, pues falleció la señora anciana que me cedía el cuarto y se marché la familia en cuya casa yo comía. Otros sitios son carísimos: el deble que Andorra, donde al fin se está bien.

Esta carta no tiene más finalidad que contestar a las suyas y darle las noticias precedentes. No hay por otra parte grandes novedades que comentar. El partido va a celebrar su segundo Cingreso, con poca gente venida de fuera.

He visto algunas fotos de sus nietas, que son muy guapas, del biznieto, que es precioso, de Brumilda, que no parece uma abuena ni mucho menos, y de ustedes que están como aquí. Que se conserven todos muy bien, afectuosos saludos de mi parte y para usted um abrazo de su buen amigo